
四国地連青年友好集会＠愛媛県伊予市

【学習会】
組合員一人ひとり声をあげることが大切

　９月12日から13日にかけて、四国地連青年友好集
会が愛媛県伊予市で開催されました。武藤（中部地
区担当）・堀田（東北地区担当）常任委員を含め、総
勢27名の青年が集まり、交流を深めました。
　地連の市原委員長からの「是非楽しんでもらい、皆
さんにとって記憶に残る会としてほしい」との挨拶で
始まり、引き続く学習会では、組合員を『現役選手』、
組合を『選手会』に例えた講義を通じて、組合がどの
ような活動をしているかを知り、組合員一人ひとりが
声をあげることが大切であることを学びました。

全司法労働組合青年協議会発行　「時の窓は、青年みんなに配りましょう☆」
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【レク】
自己紹介ゲームからスタート！
チーム対抗バレー、芋炊き、砥部焼体験！

　その後行われたレクは、自己紹介ゲームからスター
トしました。配られたお題（カメラ好きな人・乙女座の
人等）に該当する人を見つけるため、お互い積極的
に声をかけ合うことで、初めて会う参加者同士でも、
自然と自己紹介をすることができました。
　チーム対抗バレーは、白熱した試合が展開され、
黄色い声が飛び交う中、みんなで一生懸命汗を流し
ました。実行委員会が用意した絶妙な景品には、全
員から拍手や笑いが起こりました。
　夕食はみんなで「芋炊き」を囲み、賑やかな宴会と
なりました。花火大会で始まった二次会にも、多数の
青年が集まり、長く楽しい夜となりました。
　翌日の砥部焼き（とべやき）体験では、楽しい思い
出を形にして残そうと、思い思いの焼き物を真剣に
作成しました。
　全国各地にいる青年が、レクを通じて繋がることが
出来るのは、組合だからこそ。青年協は、これからも
全国で笑顔と繋がりが生まれるように活動していきま
す。
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　この度、青年協常任委員（中国）の任を拝命することと
なりました、笹川と申します。まだまだ、分からないこと
ばかりで、頼りない部分も多々あると思いますが、常任
の責任を感じつつも、楽しみながら、精一杯やっていき
たいと思います。
　青年層皆様（勿論自分たちを含め）の要求実現に向
けて、他の常任の皆様と議長を支え、盛り立てていきま
すので、よろしくお願いいたします。

　今年度で２期目となります。私は組合の役員経験が浅
くて、青年関係の役員はこの青年協の常任委員が初め
てだったため、１期目のときは近畿の役員の方々をはじ
め、周りの方に助けてもらうばかりの１年だったように思
います。
　今年度は、この１年に自分の地区でやってきたこと、
他の地区で学んだことを活かして、青年組合員の活動
と青年同士のネットワークの構築に貢献していきたいで
す。
　引き続きこの１年、よろしくお願いいたします！
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　引き続き北海道地区を担当します。事務局長をおり
て、ヒラの常任委員になります。青年協の常任委員に
なって３期目になりますので、より一層能動的に活動し
て参ります!
　この一年を通じて、全国のみなさんと絆を深められる
のを心待ちにしています。労働組合の大切な活動であ
る「要求実現」に向けて、より一層勉強していくと共に、
みなさんにも還元していけるよう取り組んでいきますの
で、よろしくお願いします。

　今年で２期目となります、東北地区担当の堀田です。
　誰か数人の努力ではなく、団結した組織としての努力
があってこそ要求の実現、青年の職場環境向上に繋が
ると思っています。そのために他の青年よりも、少しだけ
奔走するのが常任としての自分の役割だと思っていま
す。
　前期はうまく立ち回れず右往左往してしまいました
が、その経験を今期に繋げ、東北の地から青年の活動
を盛り上げていきますので、よろしくお願いします！

　青年一人ひとりが抱えている、要求や疑問、気になる
ことを解決するために、当局や本部・地連・支部との橋
渡しをするのが常任委員としての役割だと思っていま
す。そのためにも、皆さんと交流を深めて、たくさん話を
お聞きしたいです。
　各地区でのレクや学習会には積極的に参加させてい
ただきたいと思っていますので、お会いしたときは、ぜ
ひ温かく迎えてください！
　皆さんのお役に立てるようにがんばります。１年間、よ
ろしくお願いします。

　好きな言葉は「明日の忘れ物は今日にある」。もし次
の瞬間に何かを得たいと願うなら、今の努力なしにはあ
り得ない、というものです。端からは「肩肘張っている」と
言われますが（笑）、怠けようと思えばどれだけでも堕落
できるこの世界で、志だけは高くありたいと思っている
今日この頃です。日本の真ん中に位置する中部地区
は、「東と西の良いとこ取り」と表現されますが、良い所
を真似するだけでなく、取り入れたうえで独自の文化を
織りなすというのが特質です。私自身も、全国の良い所
を満遍なく吸収し、中部で新たに発展させ、また全国の
皆さんに還元していけるように、切磋琢磨していきま
す。

　裁判所生活10周年の記念すべき年に、このような大
役を仰せつかりまして、恐悦至極、武者震いが止まりま
せん（ビビッてないよ！）。
　パワフルな九州の青年の皆さんを取りまとめていくに
は経験も度量も足りませんが、探究心と楽しむ！ことを
忘れずに、精力的に活動していきたいと思います。
　よりよい青年の生活と青年協の発展に尽くしていける
ようフルパワーで頑張りますので、皆さんの情熱と行動
でご支援いただきますようよろしくお願いします！
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　昨年から青年協常任となり、違う土地で、同じように裁
判所のことを考えながらお仕事している皆さんにお会い
できる機会が持てて、良い経験になっています。
　今期の目標は、これまで以上に、皆さんの要求を真
摯に伝えることができるように尽力することと、出来るだ
け多くの方と（密かに全地区踏破を狙っています!!）お
会いすることです。
　背伸びはできませんので、自分らしく、精一杯頑張り
ます。よろしくお願いします(*^_^*)
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　７４０円で何が買えるのかなぁとネットで検索し
たところ、「チーズソースハンバーグカレー＋生
野菜」がちょうどその値段みたいです。
　さて、青年協議長として２年目を迎えました、
最近、アラジンに出てくるジーニー（ランプの魔
人）に似ているとよく言われる山本です。
　前ページの常任委員は確認されましたか？
私のことはさておき、みなさんの地区の常任委
員は覚えてあげてくださいm(_ _)m
　そして、何か困ったことや相談したいことが
あったら声をかけてあげてください。また、職場
の問題点があったら教えてあげてください。
　青年協は、今年度も活動の２本柱である「職
場諸要求実現」と「組織強化・拡大」にむけて、
役員一同、力を合わせて様々なとりくみをすす
めていきたいと考えております。
　みんなでみんなを盛り上げていきましょう！
　今年度もどうぞよろしくお願いいたします♪

　第２５回定期総会（8/29～30）であいさつする青年協役員一同
　写真の一番左は、向井洸司さん（東京高裁支部）、一番右は、小島光太さん（最高裁支部）
青年協会計監査のお二人です。
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異動に対する基本姿勢

　しかし、各庁の異動計画
策定に当たっては、職員の
意向や家庭状況等の個別
の事情も勘案して異動計画
を策定しているものと考えて
いる。
　今後も、仕事と家庭の両立
に向けて、下級裁への指導
を徹底していきたいと考えて
いる。

次号予告

第２回常任委員会など

　報酬は、ジョークです。捕まえたりしていただ
いても、報酬はお渡しできませんので、大人の
対応をお願いいたします。
　また、役員紹介で使用した写真はスマホのア
プリで作成しました。実物より若干「細く」なって
います。本人に会った場合は、大人の対応を
お願いいたします。

　人事異動は、適材を適
所に配置すること、昇進の
機会均等をはかることなど
の官側の必要によって行
うべき性質のものであるか
ら、本人の意向によって左
右される性質のものでは
ないことは、理解された
い。

２０１５年諸要求貫徹闘争における最高裁人事局長交渉（全司法本部）
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